
cho de venir aquí al campamento y ver que hay
muchisimos niñós que vienen un año tras otro,
que salen contentos y que además nosotros nos
1o pasamos bien. Además nosotros también ha-
cemos acampadas, y nos motiva el ver que pue-
des ayudar a la gente a que no esté en su casa

todo el día jugando a la videoconsola y a esas

cosas.

En la asociación veo que teneis cantera
para seguir vuestros pasos.¿Como los ins-
truís para que consigan una buena forma-
ción?

En la asociación ahora mismo somos mu-
chísimos componentes. La gente viene a partir
de los catorce años, pero todo el mundo que

quiera puede venir. Aunque sobre todo viene
gente que ha hecho el curso de premonitor, que

se hacer a partir de esa edad, ya que el de mo-
nitor es a partir de dieciséis años.

Unavez que vienen aqui se les va enseñan-
do como se hacen las manualidades y activida-
des que desarrollamos y se les va formando
como monitores haciéndoles participar en al-
gunas de las actividades.

¿Animaría a los jóvenes para realizar cur-
sos de monitor?

Claro que si que les animaría,porque es una
actividad bastante necesaria, bajo mi punto de

vista, y que vale para muchas cosas el tenerlo,
además a la hora de hacerlo te diviertes bas-
tante.

Luego en verano y en otras fechas, te vale
para trabqar en un monton de sitios, ya que es

un titulo muy solicitado.

Para una persona que quiere ser moni-
tor de Talayot, ¿Le seria muy dificil entrar
en la asociación?

Para entrar en la asociación no hace falta
ningún requisito. Aquellos que no hayan he-
cho el curso de premonitores, pueden entrar
como voluntarios, estando estos siempre acom-
pañados de un monitor que les va formando y
enseñando 1o que hay que hacer.

Pero en principio no hay ningún problema
para entrar en la asociación.

Actualmente, ¿cuantos componentes sois
en la asociación?

Actualemente somos sobre unas cuarenta y
cinco personas, porque este año han entrado
muchísimos voluntarios.

Ahora mismo en el campamento estamos
trabajando unos treinta más o menos, pero hay
otra mucha gente que no está aquí porque o
bien están trabajando o están estudiando fuera
y no pueden venir.

La crisis económica actual, ¿afecta a las
subvenciones que normalmente venis reci-
biendo?

La crisis si que se está notando, ya que nos
está afectando respecto a las subvenciones,
pero no tanto como en un principio hubiéra-
mos pensado, pero si que se ha reducido la
ctantía de estas.

iQue mensaje pretendéis transmitir?
Pretendemos transmitir que la gente salga

de sus casas, que participe en tantas activida-
des le sean posible y que no se dediquen solo a

estar sentados en sus sofas viendo la televisión
o jugando a los videojuegos.

Intentamos proponerles que hagan otras ac-
tividades lúdicas, que les permitan relacionar-
se con más gente de su edad u otras edades.

Por último Nuria iQue le dirías a l@s
chic@s que no salen de su casa, y están todo
el día sin hacer nada?

A esta gente que está todo el día metido en
su casa, les diria que salgan, se relacionen con
más gente, y que aunque al principio piensen
"yo ahí no me apunto", "yo eso no lo hago"...
una vez que estás participando te das cuenta
de que las actividades son muy divertidas y yo
las veo muy provechosas.
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